

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela extiende sus más sentidas palabras de condolencias al Pueblo de la República de Corea por las pérdidas humanas, tras una estampida ocurrida durante la celebración de una festividad en la ciudad de Seúl.

Ante este trágico hecho, Venezuela expresa sus palabras de solidaridad con los familiares y allegados de las víctimas, y hace votos por la pronta recuperación de los afectados producto de este lamentable suceso.

La República Bolivariana de Venezuela reitera la solidaridad y amistad con el Pueblo coreano, y enviamos nuestras sentidas palabras de fortaleza ante esta situación.

Caracas, 29 de octubre de 2022.